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Objet : rampe d’escaliers montée du Change.   

 

Lyon 5e Adt / Créer – Fiche N°35     

 

 
 
A l’attention de monsieur Bertrand ARTIGNY  
Adjoint à la Maire du 5e Adt     
 
 
Monsieur,  
 
Lors de notre visite de terrain du mardi 14 mars dernier, je vous ai montré de visu la montée du 
Change où il existe des rampes installées sur les murs.  
Je vous écris ce jour pour « officialiser » les demandes de mon Association. 
 
Ma proposition première est de supprimer les rampes existantes et les remplacer par une rampe 
centrale : ➔ photo du haut page 2.  
Je rappelle ici les deux avantages incontestables des rampes centrales par rapport aux rampes contre 
les murs : 
- elles assurent une meilleure sécurité aux piétons dans la mesure où elles ne sont pas coupées par 
différents éléments comme des entrées d’immeubles, fenêtres d’appartement, végétation murale, etc...    
- elles assurent une plus forte convivialité dans la mesure où des membres de la même famille ou bien 
des amis peuvent monter côte à côte et non pas en file indienne.   
 
Toutefois, au cas où cette proposition première ne serait pas retenue par les Elus ou par les ABF, je 
demande alors qu’une continuité plus importante soit créée, ce qui n’est vraiment pas le cas 
actuellement : ➔ photo du bas page 2.   
 
 
Comptant sur vous, je vous adresse, Monsieur l’Adjoint, mes très sincères salutations. 
 
M. Pierre RAUZADA 
 
 
 
 
 
Copie pour information : 
- M. Philippe-Henri CARRY / Adjoint à la Maire du 5e Adt 
- Mme Béatrice KALFOUN / Ingénieure du Patrimoine – ABF  
- M. Yves DÉAL / Président du CDQ « Quartiers Anciens » 
- M. Frédéric AURIA / Président de la RVL  
- Le Progrès       
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Une rampe centrale serait vraiment préférable aux rampes qui existent actuellement car il est bien 
visible sur les deux photos qu’il n’existe pas une vraie continuité dans les rampes existantes.  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


